



## Le train pour arrêter de fumer

Rubrique : actualités - Date : mercredi 10 janvier 2007

---

**L'AFP et LE PARISIEN signalent que six gares parisiennes accueillent cette semaine un train exposition pour « arrêter de fumer ».**

**L'AFP explique que selon la Société des Trains Exposition, à bord du train, le public sera invité « à s'informer, à dialoguer avec des professionnels de la santé et à découvrir les différentes voies pour arrêter de fumer »** avec les « plaisirs oubliés des saveurs, du souffle et du bien être ». D'après l'agence, le train est aujourd'hui en Gare de Lyon où il est inauguré par le ministre de la santé, il sera mercredi Gare d'Austerlitz, jeudi Gare de l'Est, vendredi Gare du Nord, samedi Gare Montparnasse et dimanche Gare Saint Lazare. L'AFP précise que cette opération, placée sous l'égide du ministère de la santé, est organisée par La Mutuelle générale des cheminots, la SNCF et sa Caisse de prévoyance.

**LE PARISIEN observe que ce train est composé de trois voitures exposition et d'une voiture conférence** où le public pourra s'informer et dialoguer avec les professionnels. Soulignant que des espaces interactifs permettent de tester sa dépendance au tabac, d'évaluer sa motivation à arrêter et surtout de redécouvrir les bienfaits de l'arrêt du tabac, le journal précise que pour clôturer le parcours, des conférences gratuites ont lieu de 9H à 19H.